

Raxoi busca retomar la colaboración con la Asociación de Escritores en Lingua Galega

23.09.2015

SANTIAGO. E.P.

El alcalde de Santiago, Martiño Noriega, ha informado de la intención de su Gobierno de retomar la colaboración con la Asociación de Escritores en Lingua Galega (Aelga), "una vinculación que había de manera más intensa hace unos años", ha explicado.

Así lo ha comentado en declaraciones a los medios después de la reunión que ha mantenido con el presidente de Aelga, Cesáreo Sánchez, y con su secretaria general, Mercedes Queixas.

El propio Noriega ha descrito el encuentro como "una primera toma de contacto" para propiciar que la asociación "intercambie" con el Ayuntamiento "su cartera de servicios a la ciudad", como los talleres de escritura creativa, cuya edición de este año es impartida por el escritor compostelano Suso de Toro en el Centro Sociocultural da Trisca.

Ante la opción de dedicar un stand a Aelga en la próxima feria del libro de Buenos Aires, que en 2016 tendrá a Compostela como ciudad invitada, el alcalde se ha mostrado cauteloso. "No vamos a poner el arado delante de los bueyes", ha aseverado y ha adelantado que en próximos días se reunirá un grupo de trabajo para discutir las opciones a presentar en la Xunta.

Según ha asegurado, "de momento lo conquistado a través del diálogo" con la Consellería de Cultura, Educación e Ordenación Universitaria ha sido definir "un espacio propio" para la ciudad dentro del pabellón y ha adelantado que el Ayuntamiento "intentará" pactar con la Xunta un programa conjunto.